

PREMIUM

La Fête nationale dûment célébrée

VIC-LE-COMTE

Publié le 17/07/2019



L'harmonie-fanfare de Vic le Comte en tête du cortège © Droits réservés

Les célébrations de la Fête nationale ont remporté un grand succès populaire, ce week-end. Samedi soir, un splendide feu d'artifice a été tiré à la suite de la retraite aux flambeaux, ravissant les spectateurs qui se sont ensuite rendus au bal. Dimanche matin, un grand défilé a emprunté le boulevard principal, derrière l'harmonie-fanfare. A l'arrivée dans la cour de l'école élémentaire Jacques-Prévert, Roland Blanchet, maire, a prononcé une allocution pour remercier les différents corps servant la collectivité. À cette occasion, il a précisé que c'était sa dernière Fête nationale en sa qualité de maire. Pour prolonger la fête, un magnifique buffet a ravi les convives dans une ambiance très fraternelle.

PREMIUM

Accédez à l'article gratuitement
en visionnant une courte vidéo publicitaire